

Palavas-les-Flots Képis et miss à l'institut



■ Aurore Kichenin et Christophe Caumes ont présenté le chèque de 5 000 € remis au profit des enfants.

Les Képis pescalunes, accompagnés d'Aurbre Kichenin, ont rendu visite, les bras chargés de cadeaux, aux enfants hospitalisés à l'institut Saint-Pierre.

Les Képis pescalunes que préside le capitaine Christophe Caumes, depuis leur création en 2005, s'efforcent d'apporter un instant de plaisir aux personnes qui souffrent. Pour ces gendarmes, confrontés aux difficultés de leurs concitoyens, c'est une suite logique de leurs missions quotidiennes. Depuis de nombreuses années, ils sont présents aux côtés des enfants de l'institut.

Aurora Kichenin les avait rejoints pour que ce Noël soit exceptionnel. Elle a été, rappelons-le, élue Miss Palavas en 2014, Miss Languedoc-Roussillon en 2016 et, cette année, première dauphine de Miss France et 4^e sur 118 candidates à l'élection de Miss Monde où elle représentait la France.

Les Képis pescalunes ont,

quant à eux, remis à l'institut Saint-Pierre un chèque de 5 000 €, destinés à financer les cadeaux et les spectacles de Noël.

● LISTES ÉLECTORALES

La révision des listes électorales sera close samedi 30 décembre. Les demandes d'inscription peuvent se faire aux heures d'ouverture de la mairie et, samedi 30 décembre, exceptionnellement, les imprimés seront à la disposition du public et réceptionnés au poste de police municipale, place du Docteur-Clément.

Les personnes intéressées doivent joindre, à leur demande, la photocopie d'une pièce d'identité en cours de validité (carte nationale d'identité recto verso ou passeport) et un justificatif de domicile de moins de trois mois à leur nom et adresse (facture d'électricité, facture de téléphone ou quittance de loyer).

► Correspondant Midi Libre : 06 17 03 36 66

Alain-Louis